

Journée de prévention académique

“Santé mentale, de quoi parle-t-on ?”

Journée placée sous le thème de la santé mentale et de la communication non violente.



Conférences sur
la santé mentale
et la
communication
non violente

Ateliers d'arts
plastiques, de
tressage, de
mandala et de
communication
non violente

**Mercredi 11 juin 2025 à 13h30
à l'Esplanade du CROUS de Cayenne**

La MGEN, partenaire, tiendra un stand à
l'entrée pour les personnes intéressées.

Programme

Journée de prévention académique

Mercredi 11 juin 2025 à 13h30

à l'Esplanade du
CROUS de Cayenne

13h30

Ouverture des portes

14h00

Début de la manifestation et discours d'ouverture

14h15

Conférence Santé mentale

15h00

Débat

15h20

Pause

15h30

Conférence communication non violente

16h00

Débat

16h15

intermède sucré-salé

16h30

Ateliers : Arts plastiques, tressage, mandala,
communication non violente

17h45

Clôture de la manifestation

